
Abg. Hartmann dankte für die Beantwortung der Anfrage und bat die Verwaltung, diesen 
Tagesordnungspunkt auch auf die Tagesordnung des kommenden Sozialausschusses zu 
nehmen.  
 


